
 

                                                                                                       

 

FLAG Riviera Jonica Etnea  
 

VERBALE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE  

N. 2 DEL 9 MARZO 2023 

 

Il giorno 9 Marzo 2023 alle ore 15.30 si riunisce presso la sede del FLAG sita in Via 

Giuseppe Ligresti s. n. c/o Palazzo Allegra, 95018 Riposto (CT) il CdA del FLAG Riviera 

Jonica Etnea società cooperativa consortile per discutere e deliberare sul seguente ordine del 

giorno: 

 

1. Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente; 

2. Nomina del vice presidente; 

3. Conferimento al componente del consiglio di amministrazione Dott. Gianni Vasta della 

delega per il completamento degli interventi della Strategia di Sviluppo Locale; 

4. Comunicazioni del presidente; 

5. Proposta del RUP Geom. Giuseppe Leonardi di approvazione di perizia di variante 

suppletiva relativa ai lavori di realizzazione del museo del mare, della pesca e delle 

tradizioni marinare di Giardini Naxos, per la quale il Dipartimento regionale ha 

autorizzato l’utilizzo di parte del ribasso d’asta; 

6. Richiesta del RUP Ing. Anna Rita Paradiso di autorizzazione ad eseguire ulteriori lavori 

di manutenzione della terrazza di copertura del mercato ittico di Acitrezza entro 

l’importo contrattuale o in alternativa entro il quinto d’obbligo, finalizzati ad eliminare 

le cause delle persistenti infiltrazioni; 

7. Richiesta del Comune di Aci Castello di copia del progetto dell’ombraia di Acitrezza. 

Autorizzazione all’utilizzo del progetto per la partecipazione a bandi di finanziamento 

rivolti ai Comuni; 

8. Proroga dei contratti dei componenti dello staff del FLAG. Autorizzazione al presidente 

a negoziare con ciascun componente dello staff un nuovo accordo di collaborazione in 

base alle risorse finanziarie disponibili ed ai residui compiti da svolgere; 

9. Varie ed eventuali. 

 

Alle ore 15:30 sono presenti, per il Consiglio di Amministrazione, i Sigg.ri: 

 
 

Membri Presenti  Assenti  Orario  

Caragliano Vincenzo Consigliere X   

Contarino Eleonora Consigliere X   

Di Mare Giuseppe Consigliere  X  

Grasso Luigi Consigliere X   



Melita Riccardo Consigliere X   

Messina Luigi Consigliere X   

Pennisi Stefano Presidente C.d.A X   

Pitruzzello Domenico Consigliere  X  

Stracuzzi Giorgio Consigliere X   

Strada Riccardo  Consigliere X   

Vasta Gianni Consigliere X   

 

Sono presenti il  Dott. Carmelo Messina, Direttore del FLAG, la Dott.ssa Anna Maria 

Privitera, Responsabile Amministrativo e Finanziario (RAF) del FLAG e l’Avvocato Leotta 

Mario, Responsabile animazione e procedure del FLAG.  

Assume la presidenza della riunione, ai sensi dello Statuto, il presidente del Consiglio di 

Amministrazione, Stefano Pennisi, il quale chiama a svolgere la funzione di segretario 

l’Avv. Leotta che accetta.  

Il Presidente, constatato e fatto constatare la validità della riunione, in quanto si è raggiunto 

il numero legale, apre la seduta alle ore 15.45 e passa allo svolgimento di quanto posto 

all’ordine del giorno.  

Il Presidente chiede se qualcuno intende dichiararsi non informato sugli argomenti 

all’ordine del giorno e nessuno interviene. Formula il benvenuto ai presenti e precisa che 

l’odierna prima seduta del nuovo consiglio di amministrazione si tiene in presenza anche 

per consentire la conoscenza con i nuovi soci 

 

Si passa al primo punto “Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente”. Il 

presidente chiede se tutti si dichiarino informati e se vi siano delle osservazioni; interviene il 

consigliere Gianni Vasta chiedendo di precisare all’ultimo punto all’ordine del giorno che il 

il revisore nominato dalla Regione Siciliana Rag. Moschetto ha chiesto di procedere al 

rinnovo del Consiglio di amministrazione e pertanto il presidente del CdA ha chiesto al 

Consiglio di conferirgli il mandato di convocare l’assemblea per il rinnovo delle cariche 

sociali; non essendoci altri interventi si dà per letto il verbale della seduta del 7 Febbraio 

2023 ed il CdA approva ad unanimità con l’astensione dei consiglieri Grasso, Melita, 

Stracuzzi e Strada in quanto assenti alla precedente seduta.  

 

Si passa al secondo punto 2 dell’o.d.g “Nomina del vice presidente”. Prende la parola il 

presidente per proporre la riconferma del vice presidente uscente Dott. Vincenzo 

Caragliano. Interviene il consigliere Gianni Vasta per esprimere il proprio sostegno a tale 

proposta. Il Consiglio all’unanimità nomina vice presidente il componente Dott. Vincenzo 

Caragliano il quale ringrazia i presenti per la fiducia accordatagli. 

 

Si passa al terzo punto dell’o.d.g “Conferimento al componente del consiglio di 

amministrazione Dott. Gianni Vasta della delega per il completamento degli interventi della 

Strategia di Sviluppo Locale”. Prende la parola il presidente per proporre il conferimento al 

presidente uscente Dott. Gianni Vasta di una specifica delega finalizzata a presiedere le 

attività conclusive della strategia di sviluppo locale della programmazione in corso di 

ultimazione, quali convegni finali, inaugurazioni e cerimonie di consegna delle opere 

infrastrutturali. Il Consiglio approva all’unanimità. 

 



Si passa al punto 4 dell’o.d.g “Comunicazioni del presidente”. Il presidente comunica di 

essere stato ricevuto dal direttore del dipartimento Dott. Pulizzi per presentarsi in veste di 

nuovo presidente. Si è discusso della nuova strategia di sviluppo locale in quanto c’è stata 

un’accelerazione rispetto alla nuova programmazione. Probabilmente questo è l’unico 

FLAG che non avrà bisogno di accorparsi ad altri, perché copre quasi tutta la costa orientale 

della Sicilia. I requisiti indispensabili di ammissibilità, alternativi tra loro, sono la presenza 

di almeno un porto e la presenza del 2% degli occupati nel settore della pesca e nell’indotto. 

Il Presidente comunica altresì di essere stato presente lunedì scorso presso la sede catanese 

della Regione Siciliana per partecipare ad un incontro su finanziamenti destinati ai comuni e 

che in quella occasione è stata discussa la possibilità di consentire al comune di Aci Castello 

di utilizzare la progettazione esecutiva finanziata tramite il FLAG. Nel medesimo incontro il 

Comune di Acireale ha chiesto al FLAG di svolgere assistenza tecnica per la partecipazione 

al citato bando. 

 

Si passa al punto 5 dell’o.d.g. “Proposta del RUP Geom. Giuseppe Leonardi di 

approvazione di perizia di variante suppletiva relativa ai lavori di realizzazione del museo 

del mare, della pesca e delle tradizioni marinare di Giardini Naxos, per la quale il 

Dipartimento regionale ha autorizzato l’utilizzo di parte del ribasso d’asta”. Prende la parola 

il presidente e comunica che il dipartimento regionale ha recentemente autorizzato l’utilizzo 

di parte del ribasso d’asta per finanziare i maggiori importi derivanti dalla perizia di variante 

e suppletiva dovuti al fatto che nel tetto sono stati riscontrati dei danni più gravi di quelli 

visibili in fase progettuale e di conseguenza è risultato necessario eseguire i lavori di 

svellimento e ripristino in quantità maggiori. Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

Si passa al punto 6 “Richiesta del RUP Ing. Anna Rita Paradiso di autorizzazione ad 

eseguire ulteriori lavori di manutenzione della terrazza di copertura del mercato ittico di 

Acitrezza entro l’importo contrattuale o in alternativa entro il quinto d’obbligo, finalizzati 

ad eliminare le cause delle persistenti infiltrazioni”. Il presidente comunica che l’impresa 

appaltatrice dell’intervento in questione, all’uopo interpellata dal direttore dei lavori, si è 

resa disponibile ad eseguire ulteriori lavorazioni in porzioni della copertura non interessate 

dal progetto originario, allo scopo di eliminare le cause delle persistenti infiltrazioni di 

acqua piovana in corrispondenza di un box del sottostante mercato ittico. Il Consiglio 

approva all’unanimità. 

 

Si passa al punto 7 dell’o.d.g. “Richiesta del Comune di Aci Castello di copia del progetto 

dell’ombraia di Acitrezza. Autorizzazione all’utilizzo del progetto per la partecipazione a 

bandi di finanziamento rivolti ai Comuni”. Il Consiglio approva all’unanimità di autorizzare 

il Comune di Aci Castello ad utilizzare il progetto dell’ombraia di Acitrezza  a condizione 

che l’ente locale non rendiconti le spese di progettazione e che il FLAG comunichi al 

Dipartimento Regionale l’intenzione di non realizzare l’opera. 

 

Si passa al punto 8 dell’o.d.g. “Proroga dei contratti dei componenti dello staff del FLAG. 

Autorizzazione al presidente a negoziare con ciascun componente dello staff un nuovo 

accordo di collaborazione in base alle risorse finanziarie disponibili ed ai residui compiti da 

svolgere”. Il Presidente comunica che le somme destinate alla gestione sono limitate e vi 

sono altri costi rispetto a quello del personale e pertanto bisogna contemperare le risorse 

finanziarie disponibili con il necessario prolungamento dei tempi di realizzazione della 



strategia di sviluppo locale. Il Consiglio all’unanimità autorizza il presidente a negoziare 

con i componenti dello staff. 

 

Si passa al punto 9 dell’o.d.g. “Varie ed eventuali”. Il presidente comunica che con le 

economie derivanti dalle azioni della SSL sarebbe opportuno finanziare un piccolo progetto 

di ricerca di circa 15-20 mila euro. Inoltre, il presidente propone, per dare un segnale al ceto 

peschereccio, di organizzare dei corsi di formazione obbligatori per legge (sicurezza sul 

lavoro ed antincendio) che avrebbero un positivo impatto sulla marineria locale. Il 

consigliere Messina propone di inserire nozioni di marketing nel corso di informazione ed il 

consigliere Strada dichiara di essere disponibile a tenere gratuitamente delle lezioni ai 

pescatori sulla qualità del pescato. 

 

Non essendovi null’altro  da trattare,  alle ore 17.15 si dichiara conclusa la seduta.    

 

               Il Presidente  

            Stefano Pennisi 

 

                Il Segretario  

               Mario Leotta  

 


